



きずな 絆づくり通信



全国少年警察学生ボランティア研修会

9月5日 ~東京~

この研修会は、少年警察学生ボランティアに、ボランティア活動についての理解を深め意識を高める大学生の特色を生かしたボランティア活動の在り方などについて話し、今後の少年の非行防止及び健全育成に向けた取組に活かしていこうとするものです。



本県から参加した2名の学生ボランティアは、「他の都道府県がどんな活動をしているのかが分かって良かったです。これからもどんどん活動に参加して、自分に出来ることを見つけていきたいです。」
「全てのことが良い勉強になりました。これからの活動に活かしていきたいです。」と、感想を語ってくれました。



9月15日 ふれあいアグリ教室

少年の 居場所づくり 活動



畝づくりと冬野菜の種まきをしました。暑い日だったけど、楽しい雰囲気の中、少年たちと協力しながら作業を進めることができました。

9月16日 バドミントン交流会



スポーツを通して少年たちとコミュニケーションをとることができました。スポーツは、勝っても負けても絆を深めることができるものなんだということを実感しました。(若樫サポーターの感想より)

三重県警察